

## **Claire Watier**

Membre de Retraite en Action seulement depuis mars 2016, mais désireuse de contribuer très concrètement aux célébrations du 20<sup>e</sup> anniversaire de l'organisation, Claire propose d'organiser bénévolement une série de Concerts intimes, un projet unique.

Claire a été l'instigatrice, la conceptrice et la réalisatrice de la série des dix Concerts intimes de chansons francophones d'hier à aujourd'hui présentés à La Nouvelle Scène Gilles Desjardins. Chanteurs et musiciens chevronnés ainsi que de la relève, aux répertoires d'horizons musicaux variés, ont su charmer les membres de REA, leurs invités et le grand public.

Concerts intimes, a été un projet rassembleur pour les membres de REA, mais aussi un projet révélateur pour le grand public en faisant connaître REA comme un organisme pour retraités actifs francophones et francophiles.

Claire s'est entourée d'une équipe de bénévoles efficace, entre autres, de Denyse Fournier, administratrice, et de Lise Desjardins, relationniste. La collaboration du personnel de REA, Anne-Marie Laurendeau et Chantal Richer, a constitué un appui précieux.

Retraite en Action a bénéficié d'une grande visibilité comme productrice de Concerts intimes de par les communications et le marketing de la série. Dans le cadre des célébrations du 150<sup>e</sup> anniversaire de la Confédération, les Concerts intimes ont été identifiés sur le site Web Ottawa 2017.

Nouvelle bénévole à REA, mais non pas dans la communauté, elle a été reconnue pour son bénévolat et son implication dans la francophonie par l'Association des communautés francophones d'Ottawa cette année alors qu'elle a reçu le prix de la Citoyenne de l'année au gala du Prix Bernard Grandmaître 2017.

Claire, merci de partager avec nous tes talents, tes compétences et ton temps bénévolement. Si l'on s'en tient au succès monstre des célébrations de clôture des Concerts intimes du 12 novembre dernier, REA ne peut que se réjouir de te compter parmi ses bénévoles émérites!